

OTROS / OTROS ESPECTÁCULOS



Plaza Jerónimo
Cuervo

sábado 29 abril 18.30 h

Gratuito

Día Internacional de la Danza 2023 COLECTIVO DANZA EN MÁLAGA

Colectivo Danza en Málaga

Integrantes del Colectivo Danza en Málaga Jupa y Diego Arias, Mercedes Ángel, Lula Amir, Ximena Carnevale, Gaby Pardo, Rebeca Vega, Daniela Jamila, Rosa Talenta, entre otros

1.00 h (s/i)

fotografía ©David Burgos

El Colectivo Danza en Málaga celebra el Día Internacional de la Danza con una intervención escénica multidisciplinar e interactiva en la Plaza Jerónimo Cuervo, fachada principal del Teatro Cervantes.

Diferentes técnicas y disciplinas dancísticas que habitan la ciudad se abrirán paso entre los viandantes presentes, moviéndolos desde su cotidianidad hacia una celebración danzante.

“El Colectivo Danza en Málaga nace en abril de 2021 como una plataforma en red de profesionales de la danza de la provincia. Las acciones del mismo tienen como objetivo visibilizar nuestro arte, nuestro quehacer laboral y nuestra incidencia en la cultura. Así nace Danza de Abril Málaga, celebrándonos durante todo el mes y en especial el día 29.”

En 1982, El Consejo Internacional de la Danza de UNESCO propuso la celebración del Día Internacional de la Danza cada 29 de abril, día que coincide con el aniversario del nacimiento del bailarín francés Jean-Georges Noverre, que es considerado como el maestro y creador del ballet moderno. El objetivo del Día Internacional de la Danza es homenajear esta disciplina de arte universal y diversa, reuniendo a todos los que han elegido esta forma de expresión sin barreras culturales, políticas y éticas. Para conmemorar este aniversario, el Comité Internacional de Danza del Instituto Internacional de Teatro, como órgano fundador, selecciona cada año a una personalidad especial para crear un Mensaje del Día Internacional de la Danza, que es compartido en todo el mundo. En los últimos años, este mensaje ha sido redactado por Julio Bocca, Sidi Larbi Cherkaoui, Israel Galván, Trisha Brown o Karima Mansour.

Mensaje DIA INTERNACIONAL DE LA DANZA 2023. Yang Liping, bailarina